



Aux parents et élèves de seconde,

Bonjour,

En cette fin de période estivale, nous venons vers vous pour vous donner quelques informations sur le déroulement de la journée de rentrée du lundi 1er septembre réservée aux classes de seconde.

Mr Sennes, chef d'établissement, accueille tous les jeunes dans la chapelle dès 8h00, puis chaque classe rejoint sa salle avec son professeur principal pour toutes les formalités administratives.

Une présentation des locaux est organisée pour les nouveaux élèves.

A partir de 11h00, retour à la chapelle, pour un temps de présentation du déroulement de l'après-midi.

Ce temps de cohésion festif débute par un pique-nique et se termine à 16h45.

Quelques recommandations :

**Pour la matinée**, prévoir du matériel pour écrire, un agenda et éventuellement l'ipad.

**Pour le repas**, prévoir un pique-nique car il n'y aura pas de restauration sur place.

**Pour l'après-midi**, prévoir un sac contenant une tenue de sport adaptée à la météo avec chaussures, casquette, crème solaire... ainsi qu'une gourde et un goûter. Les élèves auront la possibilité de se changer.

**IL N'Y AURA PAS DE SORTIE AUTORISEE ENTRE 11h ET 13h.**

Les élèves seront libérés à 16h45. Ils pourront ainsi regagner l'établissement ou rejoindre leurs moyens de transport en fonction des différentes autorisations.

Les élèves n'auront pas cours le mardi 2 septembre. Ils débuteront les cours dès mercredi 3 septembre, en fonction de leur emploi du temps.

Nous vous souhaitons une excellente année scolaire 2025-2026

Les professeurs principaux de seconde